



**Veterindustria**

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

---

## **Alfonso Las Heras nombrado director técnico de Veterindustria**

Entre otras responsabilidades, es el representante español ante el Comité Técnico y Regulatorio de IFAH Europa

*Madrid, 16 de julio de 2008.* El hasta ahora asesor técnico de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), Alfonso Las Heras del Río, ha sido nombrado por la Junta Rectora de la entidad, director técnico de la Asociación.

Desde el año 2001 ha desarrollado su labor en Veterindustria como responsable técnico y coordinador del Comité Técnico Permanente, representante de la patronal española de sanidad animal en los foros técnicos y regulatorios ante las administraciones, organizaciones sectoriales y otras entidades, así como ante el Comité Técnico y Regulatorio de IFAH Europa y responsable en el mismo de los asuntos relativos a las asociaciones nacionales europeas.

Este nombramiento es una muestra de la confianza de la Junta Rectora de Veterindustria, en la labor realizada por Alfonso Las Heras como responsable técnico de la patronal española de sanidad animal, al mismo tiempo que reforzará el trabajo de la Asociación en el terreno técnico y regulatorio que redundará en beneficio de todas las empresas asociadas y del sector en general.

Alfonso es Doctor en Veterinaria "Sobresaliente Cum Laude" y Premio Extraordinario con Mención de Doctorado Europeo por la Universidad Complutense de Madrid, y Licenciado en Veterinaria con grado de "Sobresaliente" y Premio Extraordinario por la misma Universidad. (FIN)

***Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras***

---

**Para más información:**

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación  
Teléfono: 913 080 866  
juanmarcos@triadacomunicacion.com  
www.veterindustria.com

nota de prensa